

Pressemitteilung (24.10.2011)



Regionalmanagement Börderegion

Algermissen, Harsum, Hohenhameln, Sehnde

Gewinner des Bördequiz vom Kreisheimattag in Asel stehen fest – Preisverleihung im Rathaus von Harsum

Die Freude war groß bei den sechs Gewinnern des diesjährigen Bördequiz. Sie alle haben beim Quiz der Börderegion auf dem Kreisheimattag in Asel am 10. September teilgenommen. Mehrere Antwortmöglichkeiten gab es unter anderem für die Fragen: "Wie viele Einwohner leben in der Börderegion?" oder "Welche Kommunen haben sich zur ILEK-Börderegion zusammengeschlossen?". Mithilfe der Informationen auf den ausgestellten Plakaten und aus dem Newsletter der Börderegion waren diese Fragen für die Gewinner leicht zu beantworten. Etwas kniffliger fanden die Besucher die Frage nach der Harsumer „Mausefeier“. Hier waren die Standbetreuer des Arbeitskreises Kultur als Joker gefragt. Insgesamt hatten rund 100 Bürgerinnen und Bürger am Quiz teilgenommen. Aus den richtig beantworteten Fragebögen wurden sechs Gewinner ausgelost. Am Donnerstag, den 13.10. wurden bei strahlendem Sonnenschein im Harsumer Rathaus die Preise an die ebenso strahlenden Gewinner übergeben. Neben einer Digitalkamera für Jana Hoffmann, wurde ein Fahrradzubehörset an Alfred Hübner überreicht, Niklas Wirries freute sich über eine Standluftpumpe, Henriette Köhler und Gertrud Kölsch erhielten hochwertige Bildbände und Lukas Reinert fand gute Verwendung für den gewonnenen Picknickkorb.

"Wir freuen uns sehr, dass so viele Menschen mitgerätselt und sich über die bisherigen gemeinsamen Aktivitäten der Börderegion informiert haben“, so Bürgermeister Gundolf Kemnah.

Weitere Informationen zur kommunalen Zusammenarbeit in der Börderegion finden Sie im Internet unter www.ilek-boerderegion.de.

Foto anbei:

Bürgermeister mit den sechs glücklichen Gewinnern des Bördequiz



Von links: Gundolf Kemnah (Bürgermeister Gemeinde Harsum), Lukas Reinert (Harsum), Niklas Wirries (Algermissen), Alfred Hübner (Harsum), Henriette Köhler (Harsum), Jana Hoffmann (Harsum), Gertrud Kölsch (Harsum), Wolfgang Moegerle (Bürgermeister Gemeinde Algermissen) und Lutz Erwig (Bürgermeister Gemeinde Hohenhameln)